

Piden Tabe y Limón ajustar calendario

# Cuestionan subejercicios

Critican diputados locales rezagos del Presupuesto Participativo

ALEJANDRO LEÓN

En las mesas de trabajo que sostuvieron con diputados locales, el Alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y la Alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, fueron cuestionados sobre la implementación de proyectos de Presupuesto Participativo.

La diputada Xóchitl Bravo objetó a Tabe el por qué no están comprometidos la totalidad de los 91 millones 536 mil pesos que disponen los vecinos de esa demarcación para que se ejecuten proyectos de Presupuesto Participativo en 2022.

Además, criticó que en 2020 y en 2021 la Miguel Hidalgo presentó subejercicios en cuanto a la aplicación de recursos con esa partida.

“Su Alcaldía tuvo un subejercicio (en los dos años anteriores) de 27 millones 604 mil 968 pesos de Presupuesto Participativo, qué contradictorio es escuchar que nos viene aquí a pedir recurso y el recurso público no se ejecuta.

“Y lo que es peor, que no se hace lo que la gente les está mandando”, expresó Bravo.

Tabe sugirió que los recursos de dicho Presupuesto en 2022 ya fueron comprometidos y se realizaron los

contratos correspondientes.

Sin embargo, reconoció que en 2021 tuvieron problemas para implementar los proyectos que eligieron los vecinos.

“El año pasado fue muy complicado el ejercicio del Participativo, nos dejaron en los últimos dos meses la responsabilidad de ejercer lo de dos años y si tuvimos muchos problemas con contratistas, tuvimos muchísimos problemas en el ejercicio, pero se resolvieron”, dijo.

Con ello, propuso modificar el calendario mediante el que se votan y ejercen los planes vecinales.

“Porque por más celeridad que le demos, todo se nos junta para los dos últimos meses del año”, apuntó Tabe.

En la mesa de trabajo con Lía Limón, la legisladora Karla Álvarez destacó que la Alcaldía Álvaro Obregón reporta recursos comprometidos, pero pendientes de ejercer del Presupuesto Participativo en 2022.

“¿En su opinión, por qué existe un retraso casi generalizado en la aplicación de estos recursos en todas las alcaldías?”, preguntó Álvarez a la funcionaria.

Limón puntualizó que el

mencionado presupuesto se ve como no ejercido porque no ha sido pagado, pero señaló que las empresas ya están llevando a cabo las obras.

Además, la Alcaldesa cuestionó la configuración del Presupuesto Participativo, pues en marzo son registrados los proyectos, pero es hasta septiembre cuando las alcaldías están en posibilidades de contratar obras.

Por ello, propuso reformar la Ley de Participación Ciudadana para regular los tiempos de dicho mecanismo.

